



News

Hallo liebe Mitglieder,

es gibt wieder ein paar Neuigkeiten.

Die Anzahl unserer Follower auf Instagram ist inzwischen auf 496 angestiegen. Wir werden immer präserter. Teilt bitte weiter die Beiträge, damit wir noch mehr wahrgenommen werden.

Am letzten Sonntag hat uns ein Modelleisenbahnverein aus den Niederlanden besucht. Sie waren sehr angetan sowohl von unserer Anlage in Wagen 1, als auch vom Rohbau der Anlage in Wagen 2.

Die Wechselbrücke beschäftigt uns nach wie vor. Leider wurde zwischenzeitlich festgestellt, dass sie im aktuellen Zustand nicht transportfähig ist. Es steht nun ein Kostenvoranschlag zur Reparatur an, auf den wir aktuell noch warten. Danach werden wir weiter entscheiden. Der neue Stellplatz wäre bis zum Verkauf schon mal vorbereitet, was Markus und ich am vergangenen Samstag erledigt haben.

Aktuell wird auch im Wagen 2 gearbeitet. Die Unterkonstruktion der Laufflächenerhöhung ist fast fertig.

Der nächste anstehende Termin wäre am Sa. 17.06.2023 ab 14 Uhr im Clubheim zum Arbeitseinsatz. Jeder ist dort gerne gesehen und darf mithelfen.

Nachfolgend noch ein paar Bilder.

Bis bald

Hans-Joachim

